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Energiekostenvergleich Passivhaus-Bauweise / traditionelle Bauweise 
Anfrage von Frau Ulke in der Sitzung des Ausschusses Schule und Weiterbildung am 
18.02.2008 
 
Anlässlich der Beantwortung der o.a. Anfrage in der Sitzung des Ausschusses für Schule und Wei-
terbildung am 07.04.2008 bittet Frau Ulke um Mitteilung, ob grundsätzlich ein Energieverbrauch in 
der Passivhaus–Schule Irisweg verzeichnet worden ist. Frau Ulke bittet um Beantwortung zur Sit-
zung des Betriebsausschusses Gebäudewirtschaft. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
In der Passivhaus-Schule Irisweg  ist grundsätzlich ein Energieverbrauch zu verzeichnen. 
 
Wie in der Mitteilung „Energiekostenvergleich Passivhaus-Bauweise / traditionelle Bauweise“ dar-
gestellt, konnten aus dem bisherigen Betrieb noch keine aussagekräftigen Verbrauchskennwerte 
ermittelt werden, zumal die technischen Systeme zum Teil noch nicht optimal einreguliert sind. 
Belastbare Daten werden erst nach Ablauf des ersten vollständigen Betriebsjahres 2008 vorliegen. 
Diese Daten lassen dann auch einen ersten Vergleich mit Schulen in traditioneller Bauweise zu. 
 
 
  
 
 
 
 


